



FINALE RÉGIONALE DU MILLE GRUYÈRE MARTIGNY - 08.06.2019

LA RELÈVE DU DEMI-FOND AU LS A MONTRÉ DE JOLIS PROGRÈS



Une partie de la relève du demi-fond au Lausanne-Sports Athlétisme s'est déplacée à Martigny pour participer à une des finales régionales du Mille Gruyère. C'est Thomas Janser, douze ans, qui a signé le meilleur chrono des jeunes "Bleu & Blanc" en 3'12"13. Il s'agit actuellement de la dixième performance suisse réalisée chez les U14 M / 2007. Sa progression est assez fulgurante puisqu'il avait couru son 1000 m. lors du meeting Mémorial P. Luginbühl à la Pontaise en 3'36"36. Il entraîne dans son sillage Adrien Marmillod qui a couru en 3'22"42 (3'37"43 à la Pontaise) et Yoan Van Landuyt en 3'37"43. Chez les filles, Camille Marmillod a couru en 3'37"96, ce qui lui a permis de soustraire neuf secondes à son record personnel. Enfin sur 600 m., Victoria Carron a une nouvelle fois remporté la course avec plus de quatre secondes d'avance en 2'00"23. Avant ce week-end, le meilleur chrono suisse chez les U10 W se situait à 2'07"14...

U14 M / 2006

1000 m. : A. Marmillod 3'22"42

U14 M / 2007

1000 m. : T. Janser 3'12"13 - Y. Van Landuyt 3'37"43

U12 W / 2008

1000 m. : C. Marmillod 3'37"96

U10 W / 2010

600 m. : V. Carron 2'00"23